

Allgäu-Würfel für Kreisverkehr

Oy-Mittelberg Durach hat ihn bereits, in Oy-Mittelberg will man ihn jetzt auch: Bald soll auf dem Kreisverkehr am Eingang von Oy-Mittelberg ein Allgäu-Würfel stehen.



Dafür müssen die Bäume weichen. Zusätzlich soll auf der 900 Quadratmeter großen Fläche eine mehrjährige Blumenwiese angepflanzt werden, die, so der Plan, irgendwann von ehrenamtlichen Helfern in Schuss gehalten werden soll.

10 000 Euro setzt die Gemeinde für das Projekt an. Anliegen der Gemeinderäte war es, darüber nachzudenken, die LED-Scheinwerfer mit Solarlampen zu betreiben, anstatt mit einer Batterie. Unter dieser Voraussetzung stimmten die Räte einstimmig zu. (mst)